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ここが聞きたい 般一 質 問

仲谷		政弘

問 	 幹線道路の整備やその他の道路整備の取り組み
は。

答  「渥美半島を縦貫する信号の無い道路」の早期実
現を目指し、県との共同調査研究や要望活動を
しっかり進める。また、国道259号・国道42号な
どの渋滞解消、通学路等の安全対策など、県に対
し要望活動を進めるとともに、市道についても計
画的に維持補全や改修を図る。

問 	 子育て環境・教育環境の充実に向けての重点的な
取り組みは。

答  児童虐待の早期発見のため、市役所内に「子ども
家庭総合支援拠点」を設置する。保育は、延長保
育や休日保育等に加え、今年度から「病後児保育」
の設置に取り組む。教育環境は「外国語教育」「プ
ログラミング教育」等充実を図り、地域一体となっ
た「コミュニティスクール」の創設など「ふるさ
と教育」にも力を入れる。

渥美半島田原市を元気にするための取
り組みの推進について

問 	 行政運営に当たり、どのようにかじ取りをしてい
くのか。

答  財政状況は大変厳しい状況にあるが、企業誘致や
国・県の補助制度の活用を図るとともに、公共施
設の適正化など行財政のスリム化に取り組む。

問 	 豚コレラ防疫及び養豚事業者の再建に対する考え
は。

答  市は、主体となって防疫対策を実施する県に協力
する。また、殺処分農家に対し、独自の交付金を
交付するとともに、地元農家の声を国・県にしっ
かり届ける。

自民クラブ
「渥美半島を縦貫する信号の無い道路」の早期実現を目指し、
県と共同で行う調査研究や要望活動をしっかり進める

幹線道路の整備やその他の道路整備の
取組方法について
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